
第２回学校運営協議会

植竹小学校

＜授業参観を通した児童の様子について＞

令和４年１１月３０日

今回は、１１月２１日に実施した「第２回学校運営協議会」での話合い等について、
皆様にお知らせします。

その他にも、以下のようなことに
ついても話題に挙がりました。
・教科担任制について
・児童の持久力について
・児童の登下校について 他

家庭数

「自分の考えをもち、自分の言葉で表現できる子」

目指す児童像

「目指す児童像」の実現に向けて、児童の学校での様子を委員の皆様に
参観していただいた上で、学校の現状等について話し合いました。

学年が上がるほど、学習への集中力の高まりが感じられたね。

さいたま市で作成した、
コミュニティ・スクール推進に
向けた横断幕を
植竹山付近に掲げています。

体育で取り組んでいる技のレベルが高くて感心したよ。

考えたことを、自分の言葉で友達に説明できていたね。

タブレットを使っての学習のよさとあわせて、
「書くこと」の大切さも改めて感じるわ。

「第３回学校運営協議会」では、
子どもたちに身に付けさせたい力の
育成を推進するための「協働」に
ついても話し合う予定です。


